

Fecha: 12-01-2026
Medio: El Austral de la Araucanía
Supl.: El Austral de la Araucanía
Tipo: Noticia general
Título: Mantienen alerta en la provincia de Malleco por alto riesgo de incendios forestales

Pág. : 2
Cm2: 189,3
VPE: \$ 294.189

Tiraje: 8.000
Lectoría: 16.000
Favorabilidad: No Definida

Mantienen alerta en la provincia de Malleco por alto riesgo de incendios forestales

EMERGENCIAS. La comuna de Lumaco concentró varios focos en sectores rurales durante el fin de semana, por lo que se mantiene con alerta roja comunal.

Sigue vigente la alerta temprana preventiva por alto riesgo de incendios forestales, en la provincia de Malleco.

La comuna de Lumaco está con alerta amarilla, debido a que desde la jornada del viernes en adelante se han reportado de varios focos simultáneos, especialmente en el sector Las

Toscas, más próximo hacia Capitán Pastene. De hecho, el incendio "San Sebastián", en Lumaco, acumula alrededor de 20 hectáreas.

La comuna de Collipulli también tiene incendios activos, los cuales están siendo combatidos por Conaf y brigadas de empresas forestales.

Todos estos siniestros y el

pronóstico de altas temperaturas han obligado a mantener activa la "alerta temprana preventiva" en la provincia de Malleco que fue declarada por el Servicio de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) el pasado 6 de enero.

Las autoridades de Conaf y Senapred han insistido en el llamado a prevenir conductas ries-

gosas que puedan ocasionar focos de incendio forestal, así como a ejecutar acciones que puedan disminuir los daños producidos por el fuego, como por ejemplo, el despeje de árboles y ramas en los alrededores de viviendas en sectores rurales y la construcción de cortafuegos, cuestión que ha quedado a cargo de cada uno de los municipios. **Cg**



MALLECO SE ENCUENTRA EN ALERTA TEMPRANA PREVENTIVA POR INCENDIOS.